

En Sevilla:

Rey de España Repudió el Crimen

MUSEO . 3-14-91

- Monarca hispano lamentó la pérdida del senador Guzmán en cita parlamentaria internacional.

El Rey de España, Juan Carlos de Borbón, condenó el asesinato del senador de la UDI, Jaime Guzmán, calificando el atentado como un "lamentable hecho para el Parlamento chileno".

El monarca español expresó su repudio al intervenir en la reunión del X Encuentro Parlamentario, que se efectúa en Sevilla, oportunidad en la que su gesto fue agradecido y respaldado por la delegación chilena, integrada por los senadores Mariano Ruiz-Esqui-de, Hernán Vodanovic y Mario Papi, y por los diputados Patricio Melero, Carlos Dupré y Jaime Estévez.

En la misma oportunidad, el presidente del Parlamento Latinoamericano, el colombiano Humberto Pelaes, expresó su condena al asesinato del senador Guzmán y expresó que "espero que este no sea un obstáculo para el esfuerzo de reconciliación que los chilenos han venido realizando desde la recuperación de la democracia en Chile".

Pelaes indicó también que "deseo, al mismo tiempo, respaldar las instituciones democráticas, en particular, al Gobierno del Presidente Aylwin y al Parlamento chileno en su constante acción por consolidar la democracia y la libertad reconquistada".